PORTRAIT

Raymond Denjean, un artisan investi dans la vie publique

Être artisan et maire de sa commune, c'est s'investir doublement : C'est gérer une entreprise et une collectivité, c'est aussi manager des équipes, les salariés de l'entreprise et le personnel de la commune. Raymond Denjean est de ces hommes qui s'investissent pour le bien des autres.



L'entreprise, Raymond Denjean l'a créée en 1980 à l'âge de 21 ans. Elle est installée dans lka commune de Le Plan, village à proximité de Cazères sur Garonne. Elle réalise des pièces tournées pour l'industrie aéronautique et pour d'autres donneurs d'ordre de la région. Raymond Denjean emploie 3 salariés qu'il a accompagnés dans leur formation. Il accueille régulièrement des apprentis de la région, au total 17 jeunes ont été formés dans l'entreprise et actuellement, il emploie un apprenti. Ici aussi, une volonté de soutenir le développement local.

SA MAIRIE

La commune dont il est maire est celle de sa résidence, à 3 km de son entreprise. C'est la commune de Montberaud, village niché dans les terres du Volvestre.

Commune de 212 habitants, en légère croissance démographique, elle est gérée par Raymond Denjean depuis 2001, soit 2 mandats réalisés et un en cours depuis 2014, réélu à la tête d'une équipe municipale de 11 conseillers.

Et dans une commune rurale où les effectifs de personnel sont réduits à un poste à temps partiel de secrétariat, le maire doit s'impliquer complètement dans la vie de sa commune. C'est ce que fait Raymond Denjean : apporter des services aux autres et sauvegarder le patrimoine communal.

Raymond Denjean est chef d'entreprise et maire de la commune de Montberaud. ▶ Livraison d'une nouvelle machine pour l'entreprise. ▼





09